

20 Heridos Al Caer un Omnibus en Un Arroyo

Explicó el Chofer
a la Policía que
se le Rompió la
Dirección del Carro

En un nuevo accidente del tránsito, ocurrido en las últimas horas de la tarde de ayer, veinte personas resultaron lesionadas, algunas de suma gravedad, cuando el ómnibus número 247, de la ruta 8, de la Cooperativa de los Omnibus Aliados, cayó desde un puente existente en el kilómetro siete de la Carretera Central, en el lugar conocido por la Curva de la Guajira.

El chofer del vehículo, Alberto Fernández Fernández, de 53 años, vecino de Belascoain 1.022, declaró ante el capitán Seoane, jefe de la décimotercera estación, que rendía el viaje de La Habana hacia el reparto Diezmero, cuando al llegar al lugar mencionado notó que se había roto la dirección del vehículo que manejaba, por lo que perdió el dominio del ómnibus que cayó al vacío.

En las casas de socorro de San Miguel del Padrón y de Luyanó y en el Hospital de Emergencia fueron asistidas las siguientes personas:

Estanislao Cardoso Escalante, de 54 años, vecino de Bellavista, sin número, en el reparto Diezmero, grave; Alberto Fernández Fernández, de 53 años, residente en Belascoain 1.022, menos grave; Aida Vasallo Cabrera, de 36 años, domiciliada en Vista Alegre 71, en Diezmero, grave; Silvina Hernández, de 40 años, vecina de San Matías, sin número, en Lawton, menos grave; Nicolás Seoane Calderón, de 36 años, residente en San Miguel 12, en Jacomino, menos grave.

Oscar Fernández, de 6 años, domiciliado en San Matías, sin

numero, reparto San Matías, grave; Dolores Jiménez Pomares, de 34 años, vecina de Pajarito 257, leve; Orestes Martínez, de 28 años, residente en Luyanó 502, leve; Regina Quintela Carreira, de 27 años, domiciliada en el kilómetro 9 de la Carretera Central, leve; Antonio Fernández de Armas, de 31 años, vecino de Avenida de las Palmas, sin número, en el reparto Diezmero, leve.

José Luis Armenteros Mirabal, Avenida del Inglés, sin número, Diezmero, grave; Julio León Prieto, de 24 años, Avenida del Inglés, sin número, grave; Crescencio Mena Oliva, de 59 años, residente en Avenida Tres entre Tercera y Cuarta, Diezmero, leve; Eustaquio Jiménez, de 46 años, domiciliada en Octava entre Tercera y Segunda, Diezmero, leve; Porfirio Rodríguez Pita, de 34 años, vecino de Tercera entre Primera y Carretera Central, grave; Roberto Martínez Díaz, de 30 años, residente en Las Delias, sin número, Diezmero; Julio Manuel Peñalver, de 48 años, domiciliado en Palma 23, Diezmero, grave; José Santana Cordovés, de 48 años, vecino de Luisa Quijano 55, en Marianao, menos grave; Máximo Morales, de 34 años, residente en Cuarta y Carretera Central, leve, y Armando Hernández, domiciliado en Montesinos 222, en Diezmero, que recibió lesiones de carácter leve.

El conductor del referido ómnibus, nombrado José Cabrera Pérez, de 33 años, vecino de San Miguel del Padrón entre Segunda

y Tercera, quien resultó ileso en el accidente, declaró que cuando se dió cuenta de que el chofer había perdido el control del vehículo, se sujetó fuertemente y le grito a los pasajeros para advertirles del peligro.

Varios de los pasajeros declararon ante la policía que segundos antes de que el ómnibus cayera desde el puente oyeron un golpe, pero antes de que pudieran reaccionar ya el vehículo había descendido violentamente para caer en el arroyo que cruza por ese lugar.

Las personas que viajaban en los numerosos vehículos que en esos momentos transitaban por la carretera central acudieron rápidamente a auxiliar a los lesionados.

Los soldados Vicente Fundora

8

21

y Félix Gutiérrez, que se encontraban cerca del lugar del accidente, montaron guardia junto al ómnibus para impedir que algunas personas penetraran en el mismo y se apoderaran de las carteras y otros objetos que los pasajeros habían dejado abandonados.

Posteriormente llegaron varios carros de la Sección de Radio de la Policía Nacional y un oficial ocupó los mencionados objetos que fueron enviados al juez de guardia, al que se le dió cuenta de lo ocurrido.

Otro Accidente

En un choque ocurrido entre dos autos quedó gravemente herida una señora y con heridas leves el chofer de uno de los vehículos.

Nómbrase la señora Victoria Izquierdo González, de 30 años, de 10 número 34, la que fué atendida de primera intención en la Casa de Socorros del Vedado siendo

trasladada después a su domicilio.

El accidente tuvo lugar en la esquina de 19 e I, en el Vedado, chocando los dos autos. El chapa número 62645 era manejado por el doctor Santiago Seguro, de 40 años, de 10 número 34 y el chapa 19671 por Emiliano Langanilla, de Concepción 105 en Marianao.

El doctor Seguro fué atendido de lesiones menos graves en la Casa de Socorros del Vedado.

Su auto quedó volcado en la calle, sufriendo desperfectos ambos carros.

M, Ag 25/53



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA